

Drabbles

Krams in 100 Worten

Von cuby

Kapitel 4: ÄXotischer Besuch

Alles war vorbereitet worden, um die beiden Gastschüler offiziell willkommen zu heißen. Die Schule, die dafür den Zuschlag erhalten hatte, galt als ein Ort mit besonders gutem Ruf, an dem auch neue Projekte getestet wurden.

Und nun warteten die Verantwortlichen gespannt auf die beiden reptilischen Wesen vom Volk der Wendra.

Am Tag der Ankunft senkte sich ein schlichtes graublaues Raumschiff über dem Vorplatz herab. Voller Spannung betrachteten die Menschen diese fremde Technik, aus der bald darauf buntes Leben quoll.

Die Delegation blieb nicht lange, dann standen die neuen Schüler züngelnd da, bereit, diese neue Welt zu erkunden.

Neun junge Wendra.